

13040/J XXV. GP

Eingelangt am 04.05.2017

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Josef A. Riemer
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Gesundheit und Frauen
betreffend VOG AG ruft Cashew-Cranberry-Mix zurück

Wie der Standard am 21.4.2017 online berichtete, ruft der Hersteller VOG AG den Cashew-Cranberry-Mix 500 g aufgrund Salmonellen, die bei einer Stichprobe entdeckt wurden, österreichweit zurück. Es besteht daher Gesundheitsgefährdung. Verkauft wurde das Produkt bei Lidl Österreich unter der Eigenmarke Alesto.

(Quelle: <http://derstandard.at/2000056324126/Produktrueckruf-Cashew-Cranberry-Mix>)

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Gesundheit und Frauen folgende

Anfrage

1. Ist Ihnen dieses Problem bekannt?
2. Wie, wann und von wem haben Sie von diesem Problem erfahren?
3. Wie viele diagnostizierte Erkrankungen gab es 2010 bis 2016 in Österreich aufgrund einer Erkrankung durch Salmonellen?
4. Wie viele Todesfälle gab es 2010 bis 2016 in Österreich aufgrund einer Erkrankung durch Salmonellen?